

Bericht Buchs Aktuell

Ein halbes Leben für das EW

Bitte in der August Ausgabe veröffentlichen

Im EW Buchs ging Ende März eine Ära zu Ende. Nach 45 Dienstjahren trat Christian Rothenberger, Leiter der kaufmännischen Abteilung, seine Frühpensionierung an.

Christian Rothenberger absolvierte von 1967 bis 1970 seine Lehre als kaufmännischer Angestellter im EW Buchs. Bereits zwei Jahre danach übernahm er dort die selbständige Führung der Buchhaltung und des Personalwesens. Im Januar 1989 trat er die Stelle als kaufmännischer Leiter an. Drei Jahre danach wurde er vom Gemeinderat offiziell zum Abteilungsleiter befördert und zusätzlich zum Aktuar der EWB-Betriebskommission ernannt. Bis zu dieser Zeit konnte Christian Rothenberger in allen Bereichen der kaufmännischen Abteilung praktische Erfahrung sammeln. Im Januar 1998 wurde er zum stellvertretenden Direktor ernannt. Auch als Branchenexperte für kaufmännische Lehrabschlussprüfungen war Christian Rothenberger viele Jahre tätig.

Christian Rothenberger zeichnete sich nicht nur als kompetenter Angestellter aus, sondern überzeugte seine Mitarbeiter auch durch seine humorvolle Art. Gerne liess er sie an seinen Erinnerungen an früher teilhaben, zum Beispiel wenn er Ihnen von der Zeit ohne Computer im Jahre 1967 erzählte und die damaligen mechanischen und umständlichen Schreibmaschinen erklärte.

Durch seine langjährige Dienstzeit hat Christian Rothenberger viele Höhepunkte des EW Buchs miterlebt. Besonders gerne blickt er auf das 100-jährige Jubiläum im Jahr 2002 und die Einweihung des EW-Neubaus im Mai 2004 zurück. Während dieser Zeit gab es im EW Buchs immer wieder Veränderungen, welche die Entwicklung sehr geprägt hatten. „In meiner Zeit im EW Buchs habe ich nicht weniger als sieben verschiedene Unternehmensleiter und auch 5 Gemeindepräsidenten erlebt“, so Christian Rothenberger.

Nach 45 Jahren freut sich Christian Rothenberger nun auf seine Pension und einen lockereren Terminkalender. „Ich kann mir jetzt wieder mehr Zeit für Tennis, Tischtennis, Wandern, Angeln und Velofahren nehmen. Und sollte es mir langweilig werden, so hat meine Frau Gerda sicher auch noch einige Hausarbeiten für mich.“

Das EW Buchs bedankt sich ganz herzlich bei Christian Rothenberger für seine langjährige Treue und wünscht ihm für seinen neuen Lebensabschnitt alles Gute.

10. Juli 2012, Jasmin Lippuner, EW Buchs